

すべての地域を大切にします

住民サービス低下
・支所の人員削減の市政をしっかりとチェック

はっきりものを言い、しっかり働きます

日頃からお世話になっています。

私は、美山町のまちおこしや診療所を充実させるとりくみを通じ、まちおこしに情熱を注いできました。この経験を生かし、ともおか誠市議のあとを受け継ぎ、いのち・くらし最優先、一人一人が大切にされる市政、美山や日吉の良さを生かしたまちづくりに全力をあげます。

市政にしっかりものを言い、しっかり働きます。みなさんの大きなご支援をお願いします。



大切な議席を
引き継がせてください

市会議員
ともおか誠

2期8年たいへんお世話になりました。今回で私は退任しますが、同じ知井でまちおこしへ、共に汗をかいてきた河野さんにバトンタッチします。

彼は美術を学び造形作家で中学校の美術の先生でした。鋭い感性と想像力で、みなさんの願い実現に大きな力を発揮してくれます。大きなご支援をよろしくお願いします。

美山町に、日本共産党の議員が誕生して54年。半世紀にわたり、農林業を基幹産業としながら、自然を生かしたまちづくりに全力をあげてきました。地域のみなさんと協力・協働で進める「地域振興会制度」や、かやぶき民家と清流を守る「日本一の田舎づくり」の運動は、全国から注目されています。

南丹市発足後も、住民の立場から市政をきびしくチェックし、美山や日吉など周辺部の切り捨てを許さず、それぞれの良さを生かしたまちづくりを応援する日本共産党の議員が必要です。知井振興会の役員や美山の医療を守る運動に頑張ってきてくれた河野ケースケさんを何としても市議会に押し上げてください。

元市会議員 高野美好

〔現在〕党口丹地区委員会常任委員。美山の医療を守る会事務局造形作家。58歳
〔略歴〕京都市立芸術大学美術学部卒。同大学院修了。専門学校講師、鉄工所勤務を経て美山中学校、殿田中学校などで7年間、美術科教員。鮎まつり、運動会、文化祭など地域おこしのイベントに知井振興会役員の一員として努力。「森の京都」地域コーディネート、美山みどりの少年団の指導員、美山町消防団知井分団班長。美山町中在住

まちなまにこころをこめて

河野 ケースケ

元中学校の美術の先生
造形作家

あなたの
一票を

市会議員候補

日本共産党

証紙

河野 ケースケ 選挙事務所

美山町中勘定 電話：0771-77-9230 FAX：0771-77-9231

頒布責任者／苗村活代 亀岡市大井町並河 2-29-13 印刷所／新日本プロセス株式会社 京都市南区吉祥院石原上川原町 21 番地





美山町安掛の赤橋近くの鮎のモニュメントは芸大の大先輩の故川井さん作成のデザインです。込められたまちおこしへの想いを胸にがんばりぬきます。

河野ケースケ 3つの提案

「はしっこ」の町にさせない 美山・日吉の良さをいかし 住み続けられるまちに

支所の人員を増やし、地域の暮らしを支える体制に

2 暮らし 仕事

高い可燃ゴミ袋料金や水道料金の引き下げ・農林業の振興



- 高い可燃ゴミ袋料金や水道料金の引き下げ
- 就学援助制度の改善や学校給食費の無償化。子育て施策の充実
- 住宅リフォーム助成でお金と仕事を地域に回す
- 高齢者の交通手段（買い物や通院等）の改善。健康維持に必要な施策の充実
- 米価の補てん、所得補償、価格保障、新規就農支援、獣害対策の強化、農産物販売の支援体制の拡充など、家族経営を応援し、農林業支援を強化。がんばる農業応援事業の対象拡大

1 いのち 健康

コロナ対策の強化、国保税・介護保険料の負担軽減

- 新型コロナ対策の強化、市民と事業者の支援の推進
- 国保税、介護保険料の負担軽減

3 山陰線 サービス 向上

南丹市の真下をトンネルで通過する 北陸新幹線延伸計画はきっぱり中止に

北陸新幹線延伸について、田歌区は環境アセスメントを拒否し、北村かやぶきの里保存会も白紙撤回を求めておられます。自公政権と京都府が一体で強力ですすめている延伸計画は、南丹市の環境を破壊し、山陰線など来線のサービスを切り捨てるもので、暮らしに重大な影響をあたえます。

日本共産党は、ムダと環境破壊のこの計画をストップさせ、自然と農村景観を守るとともに、来線のサービス向上に全力をあげています。



無料送迎や無料低額診療の復活など
**みやま診療所の
医療・介護の充実を**